

Pino; ofrecer un producto de calidad a un precio interesante no es suficiente



Experiencia, calidad y profesionalidad enfocadas a las necesidades del cliente. Así es la filosofía de Pino que impregna en cada uno de sus productos.

A las espaldas de la empresa Pedro Pino Martínez, S.L y de la firma Pino Cocinas y Baños hay casi 40 años dedicados a la fabricación de muebles de cocina. Desde sus comienzos como Muebles Pino, su labor y su filosofía se han orientado a la satisfacción del cliente. La seriedad y confianza en el trabajo realizado, un equipo

humano que confía en su labor, formación y experiencia, unas instalaciones pioneras en España y que cuentan con la tecnología más vanguardista y una apuesta clara y firme por la mejora continua, hacen posible que, hoy por hoy, Pino, sea una empresa reconocida y referente dentro del sector profesional del mueble en España.

A día de hoy son una sociedad de carácter familiar, gestionada por la segunda generación. Cuentan con una plantilla de más de 60 personas con una media de edad de entre 25 y 40 años. Juventud, experiencia y profesionalidad se unen, con el objetivo de prestar la mejor de las atenciones. Hablamos con **José Blanco**, director comercial